



# Öffentlicher Anzeiger

Amtliches Bekanntmachungsblatt (Teil A) und Mitteilungsblatt für die Stadt Püttlingen (Teil B)

## Bündnis für Familie der Stadt Püttlingen



**CTS - Caritas SeniorenHaus St. Augustin Püttlingen - neuer Partner im Bündnis für Familie der Stadt Püttlingen**

Das Bündnis für Familie der Stadt Püttlingen versteht sich auch als Netzwerk von Einrichtungen, die sich in der Stadt in irgendeiner Form für die Bedürfnisse von Familien einsetzen. So wird in jedem Jahr einer sozialen Organisation die Nutzung einer Hütte im Püttlinger Weihnachtsdorf ermöglicht, um eine Gelegenheit zu bieten, sich in der Öffentlichkeit zu präsentieren und so auf sich aufmerksam zu machen.

In diesem Jahr hat das Caritas SeniorenHaus St. Augustin an der Aktion teilgenommen. Im Jahr 2014 hat die Caritas die Trägerschaft Saarbrücken die Trägerschaft des Seniorenhauses St. Augustin in der Espenstraße 1 übernommen. Die Einrichtung unterstützt

und umsorgt pflegebedürftige Menschen und gibt ihnen eine Heimat bis zu ihrer letzten Lebensphase. Es stehen insgesamt 120 Plätze zur Verfügung, davon 112 vollstationär und 8 in Kurzzeitpflege.

„Der rege Austausch mit Vereinen und kulturellen Institutionen ist dem Haus sehr wichtig.“, erläutert der Einrichtungsleiter Patrick Steuer. Über das Jahr werden zahlreiche Ausstellungen, Kaffeemittage, Konzerte usw. angeboten, die den Bewohnern und Gästen eine vielfältige Teilnahme am öffentlichen Leben ermöglichen.

Durch die Überreichung der Deklaration wurde das Seniorenhaus St. Augustin und dessen Bewohner durch Bündniskoordinatorin Carmen Helfgen als mittlerweile bereits 36. Partner in das Püttlinger Bündnis für Familie aufgenommen.

